

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang telah memberikan hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Pengembangan Lembar Kegiatan Peserta Didik (LKPD) Materi Pokok Klasifikasi Makhluk Hidup Sesuai Kebutuhan Pengalaman Belajar Biologi Kelas X SMA/MA Berbasis Pendekatan Ilmiah” yang disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi Program S1 Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, Ibu Dr. Fauziyah Harahap, dan Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah beserta Bapak dan Ibu Guru di SMAN 20 Medan yang telah banyak memberikan dukungan dan bantuan selama mengadakan penelitian ini. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Bapak tercinta Pensus Sihombing dan Ibu tersayang Salome Silaban dan kedua saudara saya (Rosalin Sihombing dan Gianni Sihombing) yang telah memberikan kasih sayang, dukungan, doa, dorongan, motivasi semangat, serta, dukungan moral dan material kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada teman sejawat angkatan 2013 kelas A Program Studi Pendidikan Biologi UNIMED yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 10 Desember 2017

Penulis,

Sari Y Sihombing

NIM. 4133141072



THE
Character Building
UNIVERSITY